

nachschau

Energie - Klima - Verantwortung

Schülerseminar und Symposium der EKHN Stiftung



Energie - Klima - Verantwortung- so nannte sich das Schülerseminar und Symposium der EKHN Stiftung, welches in Frankfurt am Main am 12.2.2011 über 1000 Besucher ins Hörsaalzentrum der Universität Frankfurt lockte.

Mir hat es sehr viel Spaß gemacht, den vielen interessierten Besuchern und Schülern die wirtschaftlichen Chancen des Klimaschutzes aus volkswirtschaftlicher Sicht darzulegen, und viele Fragen insbesondere von Schülern zum Thema zu beantworten. Besonders schön fand ich, dass nach dem Vortrag viele Schülerinnen mit Autogrammwunsch zu mir kamen, die begeistert vom Thema waren. Zudem baten sie um ein gemeinsames Foto mit mir. Ich fragte Harald Lesch, ob er nicht auch mit aufs Bild möchte, welches er wie immer schlagfertig mit dem Kommentar versah: „Ihr braucht ja nur den Quotenmann“ und machte sich extra klein - tja, die Zeiten ändern sich!